



# onion だより



4月生まれのお友だち

おたんじょうびおめでとう

暖かな春の陽気と共に新年度がスタートしました。あっという間に1か月が経とうとしています。子どもたちはonion組での生活にも慣れ、朝の支度などだんだんスムーズにできるようになってきました。日々の生活の中で、「今日も楽しかったあ」「ここまで頑張っているようになったよ!」と子どもたちが思えるように、これからの様々な活動を通して楽しく過ごしていきたいと思います。1年間どうぞよろしくお願ひいたします。



へび鬼あそび



## ♪ <マーチング指導> ♪

梅木先生によるマーチング指導では、初めてということもあり少し緊張していた子どもたちでしたが、メリハリのある指導に楽しんでいました。これから運動会に向けて少しずつ練習していきたいと思います。



じゃんけんのルールがわかってきたので、戸外に出てへび鬼あそびをしました。カラーバケツを置いてやってみると大喜び!上手に遊べるようになってきましたよ(\*^-^\*)

## ☆てんとう虫製作☆

白のクレヨンと絵の具を使って、てんとう虫を作りました。四つ葉のクローバーを貼って完成!!かわいいでしょう(\*^-^\*)



担任の長尾広美と石川百合子です。子どもたちと一緒に楽しく過ごしていきたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。

